

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “**PERANAN BARANG BUKTI TERHADAP PUTUSAN PENGADILAN DALAM PENYELESAIAN PERKARA PEMBUNUHAN (STUDI DI WILAYAH PENGADILAN NEGERI BATAM)**” ini dilatarbelakangi karena pembunuhan adalah kejahatan yang sangat tidak manusiawi sebab merenggut nyawa seseorang. Untuk mengetahui siapa yang bersalah dalam kasus pembunuhan dan untuk menerapkan sanksi pidana bagi pelaku maka diperlukannya pembuktian. Pembuktian didasarkan kepada segala sesuatu yang terdapat di persidangan yaitu dengan merekonstruksi kejadian atau peristiwa masa lalu sebagai suatu kebenaran, baik berdasarkan alat bukti maupun barang bukti berdasarkan undang-undang secara “limitatif” sehingga kebenaran yang diwujudkan benar-benar berdasarkan bukti-bukti yang tidak meragukan dan kebenaran itu dianggap bernilai sebagai kebenaran hakiki.

Permasalahan yang akan dibahas dalam penulisan ini adalah bagaimanakah pelaksanaan izin penyitaan barang bukti yang akan diajukan dalam persidangan perkara pidana pembunuhan dan bagaimanakah pengaruh barang bukti terhadap putusan pengadilan dalam penyelesaian perkara pidana pembunuhan.

Penulisan skripsi ini menggunakan metode deskriptif normatif, yaitu menghasilkan deskripsi, gambaran atau lukisan secara sistematis, *factual* dan akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan antar fenomena yang diselidiki.

Penulis dalam melakukan penelitian ini penulis mendapatkan data-data dari studi Pustaka dengan cara membaca, menelaah dan mengutip peraturan perundang-undangan, buku-buku dan literatur yang berkaitan dengan peranan barang bukti terhadap putusan pengadilan dalam penyelesaian perkara pembunuh dan studi lapangan yang dilakukan dengan cara meneliti langsung ke lapangan dengan menggunakan teknik *interview* atau wawancara yang merupakan tanya jawab secara lisan dimana dua orang atau lebih berhadapan secara langsung. Studi lapangan ini dilakukan penulis di Pengadilan Negeri Batam.

Setelah selesainya penulisan skripsi ini, penulis mendapatkan kesimpulan bahwasanya barang bukti mempunyai peran yang sangat penting terhadap putusan pengadilan dalam penyelesaian perkara pembunuhan. dengan adanya barang bukti maka hakim bias menjatuhkan sanksi dengan adil dan benar.

Kata Kunci : *Barang bukti, Pembunuhan, Pengadilan Negeri*